

小学部  
高学年

# 「不思議なドア」

4・5・6年生

小学部高学年（4・5・6年生）では、『不思議なドア』という劇を発表しました。ある日、旅人となった6年生が、すばるルームに行くこと、青・黄・赤の不思議なドアがありました。それぞれのドアをあけると：ワクワク楽しい旅物語の始まりです。

青のドアは、「マツスル島」に辿り着き、運動が大好きな仲間たちと一緒に、平均台や鉄棒梯子、筋トレなどのパフォーマンスをダイナミックに繰り広げました。黄色のドアは「ガツキッキ島」に辿り着き、楽器が大好きな仲間たちと、キーボードや打楽器、ハンドベルで『勇氣100%』を楽しく



合奏し、とても素敵な演奏でした。最後の赤のドアは「サンバ島」に辿り着き、ダンスが大好きな仲間たちと、パワフルに「マツケンサンバ」を踊りました。全員それぞれの島から久我山青光学園に無事戻ることができ、総勢30名で、元気にダンスを踊ってめでたし、めでたし。

三年ぶりの劇でしたが、台詞を覚えたり、それぞれの島での見せ場を練習したり、たくさん練習に取り組みしました。また、自分たちで衣装や背景も製作しました。その中で、子供たちができる限り自分の力で取り組もうとし、時に友達と助け合い、そして楽しみながら笑顔絶やさず取り組む姿は、さすが高学年!!でした。